

Dürfen's denn das?

Sonntag, 19. Juli 2009

Der Ausspruch des epileptischen und als geistesschwach bezeichneten österreichischen Kaiser Ferdinand (19.4.1793-29.6.1875), der im Revolutionsjahr 1848, das die restaurative Epoche des Biedermeier, begonnen mit dem Wiener Kongress 1814), abschloss, zugunsten Franz Joseph 1. die Regierungsgeschäft übergab, ist zum Kernspruch einer abwehrenden, ängstlichen, unterdrückenden Zeit und ihrer Regime geworden.

Kolumne "Wort zum Sonntag", 20. 7. 2009, von Haimo L. Handl

Hören Sie den Beitrag im Podcast